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2 月の例会 

✦2 月第 1 例会  2 月 10 日（水） 

  19：00～ 於 安行邸 

 ドライバー    竹内 一夫 

 開会点鐘  会長  安行 暁子 

 ワイズソング   一  同 

 聖書・お祈り  

 協 議 

①  六甲部評議会について 

②  今後の例会について 

③  その他 

 報 告  

部長 会長 YMCA 

 閉会点鐘  会長 安行 暁子 

 

✦2 月第 2 例会 2 月 24 日（水） 

  19：00～ 於 安行邸 

協 議 

⚫  3 月の例会について 

⚫   これからの六甲部について 

⚫  その他 

 

 

 

今月の聖句 

「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。ど

んなことにも感謝しなさい。これこそ、キリス

ト・イエスにおいて、神があなたがたに望んでお

られることです。」 

第Ⅰテサロニケ５章１６節～１８節 

 

     

今後の予定  

✦3 月第 1 例会  3 月 10 日（水） 

19：00～   於 高次 安行邸 

  

✦3 月第 2 例会  3 月 24 日（水） 

  19：00～   於 高次 安行邸 

      

✦六甲部第 2 回評議会 3 月 28 日（日） 

 

      

1 月のデータ（在籍者 8 名） 

出席 メン 7 名  出席率 87.5％ 

   ニコニコファンド(1 月) 1000 円 

     

累計 25,380 円 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1512 

三田市高次２－11－16 

      安行英文 

会長主題：『出来ることを、最大限に！―小さなことこそ、コツコツとー』 

』 

No.28ー8 February  2021   
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国 際 主 題：『Trust in the river life』 

『命の川を信じよう』 

ア ジ ア 主 題： 『変化をもたらそう』 

 

西日本区主題： 『Let’s do it now!』 

 

六甲部主題： 『行動に信念を、信念は行動に』 

』 

 

会 長：安行 暁子 

書 記：松本 美耶子 

会 計：安行 暁子 

会計監査：竹内 一夫  

担当主事：齊藤 靖 

ブリテン：松本 文男 
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2021年 1月第 1例会報告 

日 時：2021年 1月 13 日（水） 

    19：00～20：30 

開催方法：安行英文メン招待 Zoom 会議 

参加者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子 

1月 13日、新型コロナ感染拡大により大阪・兵

庫・京都に緊急事態宣言が発令され、急遽

Zoom 会議に変更 

ドライバー 竹内一夫メン 

暁子会長の開会点鐘で始まり、ワイズソング、

聖書拝読、お祈りの後、協議に入る。 

 

〈協議事項〉 

① 六甲部 2020 年度第 2 回評議会について 

・開催日時：3 月 27 日（土）書面、Zoom も併用 

・書面冊子に必要な書類フォームの修正・

確認と、回答必要該当者、その回答締

め切り日程の確認。 

   書記より事前送付の「必要な書類」に

基づく。 

・回答を頂戴する各該当者への送付文作

成と依頼は安行部長、回答返信は松

本書記宛て。 

・竹内六甲部会計より、依頼文中に、2020

年１２月迄の活動等の費用の立て替え

等の請求を、メールで早急に頂戴した

い旨の一文を入れていただきたいと

の要望あり。 

・部長提出議案第 1号の「2022～2023の

次々期部長推薦について」は、第 1 回

評議会にて「六甲部役員の選抜方法

の改定」を含む「六甲部部則を改定し

たい」との議案が承認されているので、

「部長指名委員会を立ち上げる」こと

の承認を求める内容の議案とする。 

 ・次期会長は安行英文メン 

 ・国際・交流主査は未定 

    ・黒豆ファンドは畑の反借りも含め、向き

に検討していく。 

 ・１月第２例会は状況により開催 

 ・２月例会は１０日（水）・２４（水）予定 

〈報告事項〉 

会長より 留学生の日本語スピーチコンテス

トへの賛助金支払い報告。 

 配信 

 西日本区   

 ・ハイブリット阪和部会チラシと参加申込書 

12/31 

・京都パレスクラブ講演会延期 1/４ 

・新型コロナ対策特別委員会アンケート 

1/13 

・EMC 事業集計提出について  1/11 

・メネット事業通信３号     1/15 

 

1 月第 2 例会報告 

バレンタインコンサートについての提案があ

り、協議のため開催 

日 時：1月 18 日（月）19：00～20：00 

Zoom 会議  

参加者：安行英文・暁子、竹内一夫・路子 

    松本文男・美耶子、齋藤 靖 

・提案について松本美耶子メンより説明  

ピアノ 森 理菜 、エレクトーン 西田夫

佐の神戸でのコンサート（1/2５）を別の日

に別会場で録画・録音し、バレンタインコン

サートとしてウェブ配信してはどうか。 

・チャーター以来、27 回途切れることなく続

けて来たさんだクラブの地域事業である

こと。 

・配信の音楽でも感動できるし、コロナ禍の社

会においても意義があるのでは。 

〈意見として〉 

 ・機材・技術もなしでは、きちんとした画像・

音の配信は難しいし、プロの音楽家に対

して失礼では。 
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 ・いいものはやはり生で聴きたい。 

 ・ウェブ配信ではそれを観・聴きできる方は

限られる。 

 ・バレンタインコンサートを、コロナ収束が

見込める秋に、名前もサンクスギビングと

かハロウィンとかに代え、バレンタインコン

サートの主旨を生かすコンサートができる

のでは。 

 〈結論〉 

 ・10月末か 11月初めに開催の予定で、出演

者との日程調整、会場確保などを考え

ていく。 

・これまでのこのコンサートでの収益・会場

募金に替り、さんだクラブの黒豆ファンド

とニコニコから、かるがも園・YMCA 国際

協力募金にそれぞれ 3 万円ずつ寄付す

ることを承認。 

 

※送付済みの六甲部第2回評議会の運び・手

順について再確認・了解。 

〈報告事項〉 

・YMCA 齊藤主事  

 ウェルネス事業の受講生減少や留学生受

け入れ事業の先が見えない困難さの説明。 

配信 

六甲部 

・使用済み切手収集の依頼 1/25 

      尾上国際・交流主査 

・部長卓話３（新年号） 安行部長 

・六甲部第 2回評議会の案内と回答お願いの

配信→安行部長 2/1 

・2 月 5 日（土）19：00 から 

 六甲部部長・会長会議予定 Zoom 

西日本区 

・国際選挙の再依頼    1/25 

・次期会長・主査研修の案内 1/26 

大野智恵次期六甲部部長   

 

※パートナーシップ委員会合同懇談 

1/25 18：30 から 

※本日の会議を 1月第 2 例会とすることを 

承認 

 

    今月の聖句について 

パウロはこのように書き綴っています。私

たちが人生を生きる中で嬉しいことばかり

が続くものではありません。しかしパウロは

いつも喜んでいなさいと言っています。そし

て絶えず祈りを欠かさず、すべてのことに感

謝しなさいと教えています。 

この通りに生きるというのは本当に難しい

ことだと思います。パウロ自身の人生を考え

てみてもその困難と苦難の日々を考えてみ

るととてもいつも喜び、すべてのことに感謝

することなど不可能と言わざるを得ません。

しかしそれでもパウロはいつも喜び、すべて

のことに感謝しなさいと言います。 

この聖句を読む時、「絶えず祈りなさい」

という聖句がとても重要なのではないかと

思えてなりません。 

いつも喜び、すべてのことに感謝するた

めには祈りが欠かせないのだと思います。喜

びはどこから来るのか。感謝は何から湧き出

てくるのか。 

本当の喜びと感謝はただ救われたことか

ら来るのではないでしょうか。 

キリスト教福音宣教会聖書の話より 

 

 

 


